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• Il capogruppo Passeri: "No,n c'è rispetto perconsiglio'e commissioni" 

nPd s'infuria eva dal prefetto 
''Bartolini snobba i lavoriper andare acena con gli amici" 

ASSISI - Dopo l'ampio dibattito 
in materia di turismo e commer
cio, il consiglio comunale svoltosi 
venerdì sera ha approvato l'asse
stamento generale del bilancio 
2008 (relatore l'assessore Moreno 
Massucci), da cui emerge "un buo
no stato di salute dei conti e un 
buon allineamento fra le previsio
ni di inizio anno e lo stato econo
mico registrato sinora. Malgrado i 
sempre minori trasferimento dal
lo Stato ai Comuni, sottolinea il 
sindacodiAssfsi, Claudio Ricci, e 
la riduzione delle risorse derivan
ti dal terremoto, anche in questo 
2008 il Comune non ha aumenta
to alcuna tassa comunale o servi
zio (che risultano le più basse in 
Umbria). Occorrerà, per il 2009, 
continuare a procedere con una 
gestione molta attenta ecauta, cer
cando di risparmiare in modo da 
non aumentare alcuna tassa". Ma 
non mancano le polemiche: se
condo i consiglieri del Partito de-

al Comune di BA8'1'1A UMBRA 

sta amministrazione non ha più 
rispetto né per il consiglio comu
nale, né per le commissioni, dove 

Le primarie del 

CORRIEREOuMBRIA 
Vota il tuo candidato 

mocratico, "noi siamo andàti via, 
ma in settimana incontreremo il 
Prefetto perché riteniamo che que

spesso non vengono discussi i 
punti poi presentati in consiglio 
comunale. Da segnalare anche 

Presenti ~runozzi e il sindaco Ricci 

ASSISI - ~onale appuntamento nel 
palazzo comunale per premiare le infiora
te più belle realizzate nella città serafica e 
nelle frazioni di Santa Malia e Petrignano 
in occasione del Corpus Domini, e dei 
balconi fioriti del centro storico. Tanti gli 
intervenuti per assistere alla premiazione, 
alla presenza del sindaco Claudio Ricci e 
dell'assessore Franco Brunozzi; quest'ulti
mo continua ad essere il più grande soste
nitore, assieme alle Pro loco coinvolte, del 
popolare appuntamento: "Due momenti 
culturali di grande significato per la nostra 

F~tt~ per il centro, Petrignano e Santa Maria degli Angeli 

Premiate le infioràte più belle
 
comunità eper l'amministrazione comuna
le - ha detto infatti Brunozzi - che, anche 
grazie a queste occasioni, vuole ulterior
mente valorizzare e stimolare nello stesso 
tempo il coinvolgimento all'arredo urba
no". La commissione, composta da Bru
nozzi, da Francesco Fiorelli, da Corrado 
Cicogna, da Moreno Bastianini, da Gian
franco Chiappini, da Carlo Menichini; da 
Stefania Proietti, da Stefano Pastorelli, da 
Carmen Barili, si è espressa così: per la 
sezione infiorate, il primo premio è andato 
a Carlo Beduini, il secondo a Clara Orfei; 

il terzo a Paola Mazzoli e il quarto a Carla 
Bocchini. Per quanto riguarda Petrignano, 
primo premio a Lino Bellocci, secondo 
alle scuole elementari locali, terzo a Rosa 
Laviero, quarto aFabiana Meschini. ASan
ta Maria degli Angeli, primo premio al 
~ppo dopo cresima, secondo alla confra
ternita Immacolata, il terzo alla scuola ma
terna Santa Maria degli Angeli. Per la sezio
ne balconi fioriti, primo classificato è stato 
Renzo Rondoni, secondo Sonia Rossi eter
zo Clara Orfei. 

Valentina Antonelli 

La blasonata squadra di càcciatori ha 70 anni 

Applausi a scena aperta 
alla "Piscille San Vito" 

Protagonisti Patrizio degli Esposti e Federico Franchi 

BASTIA UMBRA - Sono stati festeggiati con un brillante risultato di 
caccia i 70 anni della costituzione della squadra "Piscille San Vito", una 
blasonata squadra di cacciatori di cinghiale che si fregia della innata 
passione, dell'impulso edella esperienza della facoltosa famiglia Franchi 
di Bastia Umbra. Otto splendidi esemplari di cinghiale sono stati infatti il 
bottino di caccia della battuta compiuta ieri dalla "San Vito" nell'entroter
ra assisiate. Per l'occasione, i quadri dirigenti della squadra "San Vito", 
ringraziano tutti i componenti, a cominciare dai"canari", che svolgono il 
lavoro più duro: Francesco Franchi, Giovanni: Barbini, Giovanni Lippi, 
Leonardo Palazzini e Vinicio 'Roccaforte. Di seguito il capocaccia e capo
battuta, Federico Franchi elo staff giovanile composto da: Filiberto Fran
chi, Giovanni Giubilei, Matteo Paparelli e Andrea Lippi. I componenti 
della squadr,t, presieduta da Odorico Franchi e Alfiero Gallorini, è così 
composta: Marcello Allegrucci, Rolando Antonietti, Franco BaldoIÙ, Fran
cesco Bartoni, Mario Benedetti, Bruno Bianchi, Alessandro Bianchi, Saba
tino Brunetti, Gianni Burini, Lanfranco Cambiotti, Marcello Capezzali, 
Cesare Caporali, Nazzareno Cappelletti, Bruno Cappello, Dario Ceccarel
li, Patrizio Degli Esposti, Giuseppe Felicioni, Filiberto Franchi, Vittorio 
Gareggia, Renato Giammarioli, Giovanni Giubilei, Andrea Lippi, France
sco Macellari, Pasquale Morettoni, Dante Nocchetti, Giovanni Occhino, 
Fabio Susta, Matteo Paparelli, Gino Pecetta; Giuseppe Pizzichini, Lucia
no Polticchia, Sergio Raganella, Francesco Ragni, Orlando Sonno, More

,no Sorignani, Pietro Sorignani, Iacopo Sorignani, Novello Tomarelli, 
Ernesto Tosti ed Alfio Volpini. Aquello dei componenti della squadra va 
aggiunto l'impegnorli sessanta cani di grande pregio. 

Mario Cicogna 

BASTIA UMBRA (f.p.) -Sarà inaugurata que
sta mattina alle ore 11 la nuova base scout 
dell'Agesci, intitolata a Santa Chiara,. e realiz
zata presso il Villaggio XXV Aprile a Bastia 
Umbra: dopo tre anni di lavori il Comune e 
l'Agesci Umbria festeggeranno dunque la na
scita di questo nuovo luogo di accoglienza, 
con una cerimonia che vedrà la presenza, ol
tre a tutti i capi scout riuniti a Bastia Umbra 
per l'assemblea regionale dell'Agesci, del sin
daco di Bastia, Francesco Lombardi e del re
sponsabile regionale dell'Agesci, Alfredo San
tarelli, che hanno invitato all'inaugurazione 
anche Maria Rita Lorenzetti, Giulio Cozzarl, 
monsignor Domenico Sorrentino epadre Vm

cenzo Coli. 
"Volontà dell'Agesci Umbria edel Comune di 
Bastia'Umbra -spiega un comunicato -è quel
la di condividere con tutto il territorio questo 
momento importante per lo scoutismo e per 
la città". 
La base di Bastia Umbra è la prima adibita 
all'accoglienza tende in Umbria, anche se esi
ste una struttura simile a Gualdo Tadino, e si 
sta lavorando alla nascita di un 'altra base a 
Mascionchie (a Nocera Umbral: "Thtta l'am
ministrazione - spiega l'assessore Moreno 
Marchi -ha creduto fortemente in questo pro
getto, che è stato realizzato usando le più mo
derne tecnologie, tra cui pannelli solaro e una 

Obiettivo puntato sui minori 

Giornata dell'infanzia 
in piazza Umberto I 

CANNARA (v. a.) - Si svolge oggi 
la festa per la "Giornata internazio
nale dell'infanzia", per sensibiliz
zare sul tema della tutela dei mino
ri, come sancito dalla convenzione 
sui diritti dell'infanzia. "L'ammini
strazione - dice il Comune': attra
verso le sue molteplici attività ri
volte ai minori, ha fatto dei princi
pi della Carta il filo conduttore del
la sua azione per la promozione e 
la tutela di uno dei diritti fonda
mentali dell'infanzia: il diritto al 
gioco. Thtto ciò in una logica di 
concertazione costruendo reti s0
ciali e relazionali in stretto rappor

to con la comunità e con le altre 
agenzie educative del territorio". 
Per questo oggi il Comune, insie· 
me alla cooperativa Asad eall'uffi
cio Cittadinanza, proporrà un per
corso "ludico, divertente ed educa
tivo" sul tema dei diritti, attraver
so una versione speciale del gioco 
dell'oca; i bimbi diventeranno una 
"pedina vivente" all'interno di un 
"processo creativo" dove si cimen
teranno in giochi, penitenze, prove 
di abilità. ntutto con dei costumi 
divertenti, raffiguranti oca, ochet
ta e brutto anatroccolo. Questo al
le 15 in piazza Umberto I. 

l'assenza del vicesindaco Giorgio 
Bartolini, sottolinea. il capogrup
po del Pd, Claudio Passeri, che il 
sindaco ha 'scusato' per impegni 
di lavoro, ma che invece era a 
cena da amici mentre in consiglio 
si discutevano pratiche importan
tl·" .
 

Tra gli altri atti approvati nel cor

so del consiglio comunale, anche 
un piano di sviluppo abitativo di 
qualità nella zona di Ponte Gran
de, relatore l'assessore Moreno 
Fortini, che rientra nel quadro del
le micro zone di montagna per lo 
sviluppo abitativo previste nel va
riante generale al piano regolatore 
approvata nel 2004, e l'acquisizio
ne e cessione di aree nella zona di 
piazza Primo Maggio a Santa Ma
ria degli Angeli, relatore l'assesso
re Massucci, che consentirà di ri
qualificare l'area ed evitare i pro
blemi che si creano soprattutto 
nei momenti di pioggia. 

Flavia Pagliochini 

Cannara 
E'polemiea 

La-minoranza
 
rintuzza
 
il sindaco
 

Petrini
 
CANNARA (v.a.) - Minoran
za "tranquilla"? "Avremmo 
preferito come 'corretta epro
positiva', in quanto ciò è stata 
e sarà la nostra azione fino 
alla fine del mandato". Così 
rispondono i consiglieri del 
Pdl, Angelo Santegidi e Ser
gio Giorgolo al sindaco Gio
vanna Petrini: "Vorremmo 
che il sindaco spiegasse il sen
so di minoranza 'tranquilla', 
in quanto questo aggettivo 
può assumere molti, anzi trop
pi significati". 
La minoranza dice di aver 
svolto il suo ruolo in maniera 
"corretta e propositiva", "non 
usi aliti eschiamazzi in consi
glio, nel rispetto delle proprie 
prerogative istituzionali", ma 
svolgendo sempre il proprio 
ruolo, come nell'"aver solleci
tato l'amministrazione con de
cine e decine di interpellanze 

. con cui si segnalavano proble
mi sollevati dai cittadini, se 
aver portato' in consiglio co
munale e, all'attenzione dei 
cittadini, la nota vicenda sul
l'Ici aree edificabili su cui sia
mo riusciti a far apportare 
una piccola; riduzione dello 
0,5 x 1000, l'aver proposto già 
nel 2005 la strada del rispar
mio energetico per sfruttare 
l'energia solare per il fabbiso
gno delle strutture Comunali, 
l'aver sollecitato più volte il 
problema della raccolta diffe

, renzìata, la questione Irre, e 
tante altre". 
Insomma, siamo solo agli ini
zi di una lunga campagna elet
torale. 

L'inaugurazione stamattina alle 18 a Villaggio:XXV Aprile 

Gli scout hanno una nuova base
 
vasca di 3mila metri cubi per la raccolta dell' 
acqua piovana; la base, costata circa 173mila 
euro di cui 100mila finanziati dal Comune e 
73mila dall'Agesci, prevede anche bagni, doc
ce e lavabi per i ragazzi". 
Per l'occasione è stato realizzato illogo della 
nuova struttura, con numerosi triangoli verdi 
che, oltre a richiamare l'immagine stilizzata 
delle tende, delle cime degli alberi e delle 
costruzioni dei campi scout, simboleggiano 
l'amore per la vita all'aperto e per la natura, 
"due elementi fondamentali della proposta 
educativa scout". 
Di certo ci sarà tanta gente vista la rilevanza 
dell'iniziativa. 


